

Communiqué de presse
du 3 juillet 2015

Swissoil Suisse indignée par l'augmentation disproportionnée de la taxe CO2 sur les combustibles

Swissoil, l'association faîtière suisse des négociants en combustibles, est indignée par l'augmentation annoncée aujourd'hui de la taxe CO2 sur les combustibles: en raison de l'écart minime invoqué de 0,5% en deçà de l'objectif fixé, la taxe sur le CO2 augmentera, pour l'économie et les ménages, de 40% à partir du 1er janvier 2016. Cette décision est incompréhensible, notamment compte tenu de la situation économique difficile due à la force du franc.

En fait, les données publiées aujourd'hui par l'Office fédéral de l'environnement (OFEV) seraient satisfaisantes: les émissions de CO2 dans le domaine des combustibles ne cessent de régresser depuis des années. Malgré tout, une augmentation sensible du chauffage au mazout et au gaz est prévue à partir de l'année prochaine, parce que les objectifs de réduction fixés, ambitieux compte tenu d'un accroissement de la prospérité et d'une augmentation de la population, n'ont pas été entièrement atteints.

Il y a lieu de qualifier cette décision d'acte arbitraire, pour le simple fait qu'elle repose sur des données particulièrement incertaines. La mesure des émissions de CO2, fondée exclusivement sur des estimations, présente des incertitudes considérables. Un écart de 0,5% entre donc avec certitude dans la plage de tolérance et, en aucun cas, ne devrait servir de base pour décider une augmentation aussi drastique. Enfin, un automobiliste qui dépasse la limitation de vitesse de 0,5 km/h n'est pas passible d'une amende.

Swissoil Suisse proteste avec véhémence contre la décision prise aujourd'hui. Nous attendons du Conseil fédéral une plus grande clairvoyance et davantage de dextérité dans la prise de décisions aussi lourdes de conséquences.

Contact:

Albert Rösti, conseiller national
Président de Swissoil
Tél: +41 79 255 88 56
Courriel: albert.roesti@parl.ch

Ueli Bamert
Directeur de Swissoil
Tél: +41 79 129 63 10
Courriel: bamert@swissoil.ch

A propos de Swissoil: Swissoil Suisse est l'association nationale des négociants en combustibles. Elle s'engage pour le maintien d'un commerce de combustibles indépendant et performant en Suisse. L'association compte actuellement 148 membres regroupés au sein de 8 associations régionales. Pour de plus amples informations: www.swissoilschweiz.ch